

Ehrenamt

Ihr Ehrenamt öffnet Türen!

Mädchen und Jungen unserer Einrichtung brauchen Hilfe und Anregung, um Talente zu entwickeln. Jeder junge Mensch soll bei uns möglichst intensiv und individuell gefördert werden. Dafür benötigen wir Ihre Unterstützung. Wir freuen uns deswegen über Ihr ehrenamtliches Engagement als

- ▶ **Freizeitbegleiter**
für Sportaktivitäten, Handwerken oder Musikangebote
- ▶ **Bildungsförderer**
für Nachhilfe oder Hausaufgaben
- ▶ **Integrationspate**
für Sprache und Kultur
- ▶ **Wegbereiter**
für die Berufsorientierung
- ▶ **Helfer**
für Fahrdienste, Hauswirtschaft und Haustechnik

Als Ehrenamtlicher sind Sie ein Teil unserer Dienstgemeinschaft. Sie erhalten eine Einführung und Anleitung und können an Fortbildungen oder spirituellen Angeboten teilnehmen. Während Ihrer Tätigkeit sind sie unfall- und haftpflichtversichert und Sie haben Anspruch auf eine Erstattung Ihres Aufwands.



Spenden

Ihre Spenden schaffen Chancen!

Durch die Großzügigkeit vieler Menschen können wir Kinder und Jugendliche vielfältig fördern. Wir freuen uns über Geld- und Sachspenden für

- ▶ **Lernunterstützung**
z.B. Finanzierung der Nachhilfe
- ▶ **Musische Angebote**
z.B. Musikunterricht
- ▶ **Freizeitaktivitäten**
z.B. Mitgliedschaft im Sportverein
- ▶ **Sportausstattung**
z.B. Fußballschuhe

Ihre Spende kommt an!

Ihre Spende kommt direkt unseren Mädchen und Jungen zugute. Schenken Sie unseren jungen Menschen Chancen und Perspektiven!

Caritas-Jugendhilfe
LIGA Bamberg
IBAN DE36 7509 0300 0009 0496 73
BIC GENODEF1M05

Caritas-Jugendhilfe

Kirchplatz 1, 96175 Pettstadt
Telefon 09502 9246-0, Telefax 0951 860481000
www.caritas-jugendhilfe.de
info.jh@caritas-bamberg.de



Träger:
Caritasverband für die
Erzdiözese Bamberg e.V.
Obere Königsstraße 4b, 96052 Bamberg
Telefon 0951 8604-0
Telefax 0951 8604-199
info@caritas-bamberg.de

Das Leistungsnetzwerk der Caritas.



Kindern und Jugendlichen zur Seite stehen

www.caritas-jugendhilfe.de



Fotos: Christoph Lilge | Stand: 02/2017



Die Caritas-Jugendhilfe

Das Leistungsnetzwerk der Caritas.

Die Caritas-Jugendhilfe



Mädchen und Jungen finden bei der Caritas-Jugendhilfe einen Ort zum Leben, wenn sie vorübergehend oder auf Dauer nicht mehr in ihrer Familie aufwachsen können.

Für Sorgeberechtigte bietet die Caritas-Jugendhilfe durch begleitende Beratung die Chance, das Familienleben zu stabilisieren. So kann die Familie wieder zum Lebensmittelpunkt der Kinder werden.

Gemeinsam haben Mitarbeitende und junge Menschen für die Einrichtung ein Leitbild formuliert. Es gibt dem Leben und Arbeiten bei uns einen Rahmen und hält unsere Werte fest:

„Wir achten die Würde jedes Einzelnen und respektieren die Vielfalt unserer jungen Menschen, die aus aller Welt stammen.“

Unsere Ziele



Alle unsere Hilfen folgen dem Kinder- und Jugendhilfegesetz, das Familien Hilfe zur Erziehung gewährt. Wir schützen das Wohl von Kindern und Jugendlichen und fördern sie in ihrer individuellen und sozialen Entwicklung.

Gemeinsam mit jedem jungen Menschen suchen wir einen guten Weg ins Leben und finden mit Familien Lösungen für Krisen und Probleme in der Erziehung.

Die Hilfeplanung des Jugendamtes und der Alltag in unseren Gruppen fördern die Fähigkeit des jungen Menschen, Verantwortung für sich selbst zu übernehmen. Schritt für Schritt lernen Kinder und Jugendliche so, ihre Zukunft aktiv zu gestalten.

Unsere Angebote



An mehreren Standorten im Raum Bamberg leben Kinder und Jugendliche aus aller Welt bei der Caritas-Jugendhilfe in familienähnlichen Wohngruppen oder in Pflegefamilien.

In akuten Krisensituationen nehmen wir Kinder und Jugendliche rund um die Uhr in unserer Inobhutnahmegruppe oder in einer Bereitschaftspflegefamilie auf.

Um einen erfolgreichen Start ins selbständige Leben zu unterstützen, betreuen wir junge Volljährige nach ihrer Zeit in der Wohngruppe in einer eigenen Wohnung oder in Wohngemeinschaften.

Das Leistungsnetzwerk der Caritas.